
令和７年６月定例会 
 

６月１７日(火)の一般質問者 

質問  議席    答　弁　を 
 所 属 会 派  氏　　　名 質　　　問　　　要　　　旨  
順位 番号  求 め る 者

         
    

    

 民主・県民   

１  ２４ 髙 橋  徹 

ク ラ ブ 

      

     

     

 民主・県民    

２  １７ 秋山　正浩  

ク ラ ブ  

  

    

    

    

    

３ 自由民主党 ９ 松島　幸一 

    

    

    

    

４ 自由民主党 １５ 乙倉　賢一 

 
 
 
 
 
 

［一括質問］ 
 

 １　移住・定住施策について
 
２　地域公共交通計画の作成に向け

 　た協議会について
 

 ３　産業団地整備について
 

 ４　インバウンド施策について
 

 ５　集落支援について

 知 　 　 事

県民生活部長

産業労働部長

農林水産部長

土 木 部 長

 知 　 　 事

県民生活部長

保健医療部長

産業労働部長

教 育 長

警 察 本 部 長

［一問一答］ 
 
１　新アリーナとサッカー専用スタ 
   ジアムについて
 

 ２　熱中症対策について
 

 ３　米国の関税措置について
 

 ４　カスタマーハラスメント対策に
   ついて

［一問一答］ 
 

 １　防災・減災対策について
 

 ２　熱中症対策について
 

 ３　地球温暖化対策事業について
 

 ４　自転車の交通安全対策について
 
５　地方版図柄入りナンバープレー

 　トの導入について

［一問一答］ 
 

 １　医療提供体制について

 

 ２　高齢者の雇用について

 

 ３　集約的なまちづくりについて

 

 ４　災害対応能力の向上について

 知 　 　 事

保健医療部長

 産業労働部長

警 察 本 部 長

 知 　 　 事

危 機 管 理 監

 県民生活部長

環境文化部長

保健医療部長

土 木 部 長

教 育 長



 
 

６月１８日(水）の一般質問予定者  
 
 

 
質問順位

 
所 属 会 派 議席番号 氏 名

 

 

 
１

 自 由 民 主 党 
２８ 山 本 雅 彦

 

 

 
２

 民主・県民クラブ 
３７ 中 川 雅 子

 

 

 
３

 公 明 党 １ 角 屋 　 忍
 

 

 
４

 自 由 民 主 党 
６ 天 野 英 雄

 

 



一問一答

一般質問 民主・県民 髙橋議員

１ 新アリーナとサッカー専用スタジアムについて

(１) 協議会への参加 ［知 事 ］

(２) トップ同士の対話 ［知 事 ］

(３) 議論や意見交換の場 ［知 事 ］

２ 熱中症対策について

(１) 本県の基本方針等 ［保 健 医 療 部 長 ］

(２) クーリングシェルター ［保 健 医 療 部 長 ］

(３) 改正労働安全衛生規則

ア 県職場での対策 ［知 事 ］

［教 育 長 ］

［警 察 本 部 長 ］

イ 県内企業への周知等 ［産 業 労 働 部 長 ］

３ 米国の関税措置について

(１) 県内産業等に及ぼす影響 ［知 事 ］

(２) 課題等 ［産 業 労 働 部 長 ］

(３) 資金繰りへの支援 ［産 業 労 働 部 長 ］

(４) 国への提案 ［知 事 ］

４ カスタマーハラスメント対策について

(１) 職員等へのアンケート ［知 事 ］

［教 育 長 ］

(２) 今後の取組 ［知 事 ］

［教 育 長 ］

(３) 企業等への支援 ［産 業 労 働 部 長 ］

(４) 県条例の制定 ［知 事 ］

(５) 第５次岡山県消費生活基本計画（仮称）への位置づけ ［県 民 生 活 部 長 ］



一問一答

一般質問 民主・県民 秋山議員

１ 防災・減災対策について

(１) 自主防災組織の活性化等 ［危 機 管 理 監 ］

(２) 避難所の生活環境改善等 ［危 機 管 理 監 ］

(３) 水位計や河川監視カメラの増設 ［土 木 部 長 ］

(４) 重要水防箇所 ［土 木 部 長 ］

２ 熱中症対策について

(１) 暑さ指数の見える化 ［保 健 医 療 部 長 ］

［教 育 長 ］

(２) 熱中症予防対策

ア クールシェアスポット ［環 境 文 化 部 長 ］

イ クーリングシェルター ［保 健 医 療 部 長 ］

(３) 暑さをしのげる場所の拡充 ［保 健 医 療 部 長 ］

３ 地球温暖化対策事業について ［環 境 文 化 部 長 ］

(１) ＥＶの普及促進等

(２) ペロブスカイト太陽電池の導入

４ 自転車の交通安全対策について

(１) ルールやマナーの啓発 ［知 事 ］

(２) 学校現場における交通安全教育 ［教 育 長 ］

(３) 安全利用に向けた道路整備 ［土 木 部 長 ］

５ 地方版図柄入りナンバープレートの導入について ［県 民 生 活 部 長 ］



一括質問

一般質問 自 民 党 松島議員

１ 移住・定住施策について

(１) 移住相談件数等 ［知 事 ］

(２) 関西に進学した女子学生Ｕターン促進事業等 ［知 事 ］

(３) 大阪事務所の機能強化 ［知 事 ］

２ 地域公共交通計画の作成に向けた協議会について ［県 民 生 活 部 長 ］

３ 産業団地整備について ［産 業 労 働 部 長 ］

４ インバウンド施策について ［産 業 労 働 部 長 ］

(１) 今後の取組

(２) 県独自の動向調査

５ 集落支援について

(１) 猿被害防止対策 ［農 林 水 産 部 長 ］

(２) おかやまアダプト推進事業 ［土 木 部 長 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 乙倉議員

１ 医療提供体制について ［保 健 医 療 部 長 ］

(１) 県北等での在り方

(２) 二次保健医療圏の広域化

(３) 今後の取組

２ 高齢者の雇用について ［産 業 労 働 部 長 ］

３ 集約的なまちづくりについて ［知 事 ］

４ 災害対応能力の向上について ［警 察 本 部 長 ］


